

# 《学童部》

消防避難訓練を行いました  
みんなで避難のやり方を再確認しました



2月18日(日)相可高校にて  
親子料理教室を行い、24名が参加しました



★メニュー★  
いなり寿司・鮭菜種焼き・春香のお吸い物・桜餅

一番だしの味見をさせてもらいました  
そこに少し塩を足して変化を味わったり、  
貴重な体験をしました



桜餅はもち米に食紅をつけることから始め、  
いなり寿司の油揚げは油抜きをし、  
学生さんからアドバイスも受けながら、すべて一から手作りの  
心のこもった料理になりました

自分でやりたい子どもたちと  
心配で手を出したくなる親との  
親子のやりとりもみられました♪

## 《ふぁみりーくらぶ》

職員は、就業前に「藍ちゃんの家七か条」  
(平成14年にスタッフ考案)を唱和しています



～藍ちゃんの家 七か条～

- ① ひとりひとりに笑顔であいさつ
- ② ありがとうの感謝の気持ちを言葉に
- ③ 安全に気をつけましょう
- ④ やさしい気持ちで相手を認めましょう
- ⑤ 自分の気持ちを言葉で伝えましょう
- ⑥ 清潔感のある身だしなみを心掛けましょう
- ⑦ がんばり過ぎはやめましょう

2月15日発行の伊勢新聞に  
藍ちゃんの家 厚生学童部の  
【だがし屋 藍ちゃん】の記事が  
いせ毎日に掲載されました



## 《あこや》



節分の日、あこやのランチは巻き寿司でした。  
毎年の恒例で、住人さんに好評です。食事後に、  
「福は内」と大きな声で豆まきをしました!!



2月17日(土) さくら食堂にて  
ピザーラ伊勢店様よりMサイズのピザ6枚を  
提供していただきました。



食材提供していただいている企業  
(株)ぎゅーとら様・有限会社山村乳業様  
松田青果センター様・ピザーラ様  
一般社団法人 伊勢志摩労働者福祉協議会様  
(令和6年2月現在)  
個人でも食材を提供していただける方がござ  
いましたらご協力をお願いいたします。

## 豆知識コーナー



〈節分の意味と由来〉

節分に行く豆まきは、季節の変わり目に起こりが  
ちな病気や災害を鬼に見立てて、それを追い払う儀  
式です。宮中で節分に行われていた「追儺(ついな)」  
という鬼払いの儀式が広まったものです。

昔から節分には厄を払い新年の幸せを願う行事が  
日本各地で行われ、現在も大切にされています。

毎月、各部署にてミーテ  
ィングを行っています  
次年度の行事予定など  
を話し合います



令和6年度の学童を  
利用されるご家庭へ  
の説明会を各学童で  
開催しました



## 《フレンズ》

2月13日伊勢警察署の方を講師にお招きして  
『交通安全講話』をしていただきました。  
交通事故は人生すべてを失うほど恐ろしいことなので決  
して起こしてはならないという事。

藍ちゃんの家スタッフも運転している時は運転に集  
中し、いつも時間と心にゆとりを持った運転を心がけるこ  
とを再確認しました。